



ANPE RECLAMA A LA CONSEJERÍA LA CONTINUIDAD DEL PROGRAMA PROA PLUS + 21-23 PARA EL PRÓXIMO CURSO ESCOLAR

ANPE aboga por la prolongación del Programa (PROA + 21-23), ya que responde a la necesidad de mejorar el éxito escolar y garantizar la permanencia del alumnado.

Este programa se inicia en Murcia en el curso 21-22 para las etapas de Infantil, Primaria y Secundaria, y ha seguido implementándose hasta el presente curso, financiado por el Ministerio de Educación y Formación Profesional y el Mecanismo de Recuperación y Resiliencia, desde la Unión Europea en el marco de dicho “Mecanismo”. Sin embargo, dicha financiación finaliza este curso, por lo que está en peligro la continuación del Programa.

ANPE reivindica la dotación de más Orientadores en los centros Educativos y en los EOEPs de la Región, también el incremento de Profesores Técnicos de Servicios a la Comunidad (PTSC), todos ellos profesionales clave para conseguir la mejora de la convivencia escolar. La orientación educativa es un objetivo principal del PROA + para mejorar la calidad, la equidad, la inclusión y el éxito para todos en la educación y formación del alumnado murciano.

Por tanto, ANPE reclama al Consejero de Educación la continuidad del profesorado de refuerzo educativo del PROA + para el próximo curso escolar 24-25, puesto que ha sido un apoyo importante para la población escolar más vulnerable de la Región de Murcia.

Asimismo, el profesorado de refuerzo, los orientadores y los Profesores Técnicos de Servicios a la Comunidad, han participado activamente en la formación y desarrollo del programa, con el fin de conseguir un adecuada aplicación del mismo permitiendo alcanzar los objetivos propuestos.

ANPE reclama la financiación de este programa al Gobierno Regional, pues favorece, no solo el éxito académico sino también la integración del alumnado y la participación de las familias, así como también facilita el clima de convivencia en los centros, contribuyendo a la mejora de los resultados académicos y del rendimiento escolar.

ANPE demanda a la Consejería que mantenga para el próximo curso escolar del Programa PROA +, por lo que ha supuesto de mejora de la calidad educativa.. Han sido numerosos los centros que han solicitado la participación en el Programa que, con el refuerzo de profesionales y



con las vacantes que se han ofertado en los centros, ha conseguido favorecer el aprendizaje del alumnado y en consecuencia la calidad educativa en los centros de la Región de Murcia.

ANPE apuesta por el desarrollo del Programa PROA+, el cual pretende conseguir el éxito educativo del alumnado de los centros de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, mediante actuaciones preventivas del fracaso escolar y abandono educativo temprano.

ANPE espera, de la responsabilidad y sensibilidad de la Consejería de Educación para con el Programa PROA +, una decisión favorable y comprometida con la mejora de la atención educativa al alumnado de la Región de Murcia, para el próximo curso escolar y siguientes.